

甲佐町長から

二十歳の皆様へ

甲斐 高士町長



めでたく二十歳を迎える皆様、誠におめでとうございました。これから未来に向かって大きく羽ばたいていかれる皆様に、私たち贈る言葉は、常に周囲に対し「誠実」であり、自分を信じて失敗を恐れず、「チャレンジ」する勇気を持つていただきたいという事。そして、皆様が育った甲佐町を誇りに思い、いつまでも「甲佐愛」を持つていてもらいたいという事です。私たちも、皆様からそう思ってもらえる町づくりに全力で取り組んで参りたいと考えております。

皆様も、これまで大切に育てていただいたご家族や恩師、地域の方々、そして仲間に感謝の気持ちを忘れず、輝かしい未来に向けて、各方面でご活躍をされますことを心より祈念しております。

二十歳の成人の日、誠におめでとうございました。



令和6年

甲佐町二十歳の成人式

1月7日、甲佐町生涯学習センターで行われた成人式は、地域の結びつきと成長の喜びに満ちていました。式が始まる前のロビーでは、晴れ着やスーツに身を包んだ若者たちが、昔からの友人たちとの再会を楽しんでいました。甲佐町に今も住む人や進学や就職で遠く離れた人たちが、笑顔で過去と未来を語り合って、近況を報告し合っていました。その中には、幼少期にお世話になった恩師との再会があり、「立派になつたね」との言葉に感激し、「嬉しいね」という喜びの言葉とともに、家族の方々が涙を流している感動的な瞬間も見受けられました。

能登半島地震で被災された方々に黙祷を捧げ、式典は厳かに始まりました。今年の二十歳の成人者たちも、中学校に入学後すぐに熊本地震が起り、学校内に仮校舎を構えていた乙女小の児童たちと震災後の混乱を乗り越えました。高校生活に入るとコロナ禍で修学旅行や卒業式が行われなかつたりと、決して満足のいく学校生活ではなかつた事と思いま

二十歳

祝



二十歳の成人式
会場

甲佐町



町教育委員会では、二十歳の成人者への記念品としてオリジナルボトルを作成し、後日出席者に郵送されます。

彼らの笑顔と社会の一員になることへの覚悟が、甲佐町に温かな光をもたらしてくれたように思いました。

二十歳の成人者代表の本田隆蔵（大町区）さんは、「どんな困難な状況も潜り抜けてきた経験を元に、育ててくれた熊本や甲佐町に社会貢献できるよう、勉学仕事に励んでいきます」と、誓いの言葉を宣言しました。





田上 虎太郎
さん
(下横田区)

本日は、成人を迎えた私たちのために、このような盛大な式典を挙行していただけたことに、心より感謝申し上げます。この20年間を振り返ってみると、熊本地震や新型コロナ感染拡大といった災禍に見舞われた、激動の学生生活だったと思います。このような中で無事に成人を迎えたのは、多くの方々の支えによるものだと心より感謝しております。晴れて大人の仲間入りとなります、まだまだ未熟などころは多くあります。どうか今後も皆様からのご指導よろしくお願ひいたします。

僕たちが
司会を務めました!



受付係を務めました♪



記念品のオリジナルボトルが贈られました



大瀧 結衣
さん
(上早川2区)

本日は成人を迎えた私たちに、このように盛大な門出の場を設けて頂き、誠に有難うございます。こうして無事成人式を執り行えたのも、沢山の愛情を注ぎ育ててくれた家族や、お世話になった先生方、幼い頃から温かく見守ってくださった地域の皆様のお陰であることを深く感謝いたします。20歳という人生の節目を迎え、気持ちが昂るとともに、緊張もしています。責任ある大人として社会に貢献できるよう、強く優しく真っ直ぐ生きていきたいと思います。



二十歳の成人の皆さん
おめでとうございます!!



交通安全を宣言します!!



二十歳の成人者を代表して誓いの言葉を述べる本田さん



大学時代のひとり暮らしで

自由を謳歌されたのち、就職を控えて
キリリとされていたころの若き甲斐町長。
「これから社会の荒波にもまれながら
頑張っていこう!」と意気込んでいたそう。

約30年前!
今も昔も
イケメンですね!!

20年前の甲佐町は・・・

- ・甲佐町役場庁舎・生涯学習センターの建設開始
- ・御船町・甲佐町合併協議会が廃止

20年前の世界は・・・

- ・メジャーリーグでジョージ・シスラーが1920年に打ち立てたシーズン最多安打記録257本を、シアトル・マリナーズのイチローが84年ぶりに更新。
- ・任天堂が携帯型ゲーム機「ニンテンドーDS」を世界に先駆けて発売。